

023	UTBM Service communication	Est Républicain	06-04-2019
		Belfort	prototypes - sbarro- Matignon

# Les prototypes made in chez nous présentés à Matignon

**Tapis rouge pour « Dilemme », la Formule 1 électrique développée par les stylistes prototypistes de l'école montbéliardaise Espera Sbarro. Elle a fait le voyage jusqu'à Matignon pour y être présentée au Premier ministre Édouard Philippe. Car notre territoire a des talents.**

« **P**rése<sup>n</sup>ter au Premier ministre comme au staff du ministère de l'Industrie les réalisations de l'UTBM en général, de l'école Sbarro en particulier, c'est juste inespéré. Un coup de projecteur incroyable sur le savoir-faire régional... » s'enthousiasme François Jouffroy, le Monsieur communication de l'Université de technologie de Belfort Montbéliard.

« C'est une belle reconnaissance pour promouvoir les compétences du Nord Comtois. »

François Jouffroy UTBM

Sous le pavillon de « Territoires d'industrie », un dispositif qui annonce clairement la couleur puisque Édouard Philippe entend ainsi renforcer, soutenir et accompagner la dynamique industrielle dans les régions, 22 territoires pilotes ont donc été reçus rue de Varenne à Paris.

Parmi eux, la délégation comtoise du pôle métropolitain emmenée par Didier Klein, vice-président à Pays de Montbéliard Agglomération, Jean-Charles LeFebvre représentant le groupe PSA, Ghislain Montavon, le directeur de l'UTBM etc.

## Gloire au monoplace de compétition 100 % électrique

La délégation ne s'est pas déplacée les mains vides. Carrément avec deux voitures. La Mobiposte, une voiture jaune équipée d'une pile à hydrogène au volant de laquelle, à titre expérimental, les facteurs ont livré le courrier pendant trois ans dans le secteur d'Audincourt. Une opération soutenue par le Pôle véhicule du futur et développée par l'UTBM.

Celle qui a fait le buzz sur le parvis de l'hôtel de Matignon, allumé des étoiles dans les yeux des 500 jeunes invités, aussi du Premier ministre, c'est la sportive et futuriste Dilemme. Un monopla-



Le Premier ministre Édouard Philippe en compagnie de la délégation du pôle métropolitain découvre l'affolante Dilemme, véhicule conçu par l'école Sbarro. Photo DR

ce de compétition, 5 m de long, pour 3 de large, inspiré Formule 1 et 100 % électrique.

Ce véhicule au design affolant avec son cockpit fuselé comme un avion a été conçu en douze semaines en 2018 par les stylistes prototypistes de l'école Sbarro, entité de l'UTBM. L'école rentrait tout juste

du salon de Genève où les feux des projecteurs ont été braqués sur sa Renner, une réplique de Porsche 904 réalisée par 24 étudiants. Son savoir-faire surfant sur l'excellence s'offrirait cette fois pour vitrine le lieu de travail du chef du gouvernement. Ce n'est pas rien.

« Une belle reconnaissance,

c'est certain, pour promouvoir les compétences du Nord Comtois », assure François Jouffroy. Pas de dilemme pour les secrétaires d'État qui n'ont pas hésité une seconde. Séduites par Dilemme, ces dames se sont glissées à son volant.

Françoise JEANPARIS

## EN IMAGE

### BELFORT



#### En avril, ne te découvre pas d'un fil...

Le proverbe avait une nouvelle fois raison : « En avril, ne te découvre pas d'un fil ». La neige tombée sans discontinuer une partie de la journée de jeudi a néanmoins surpris les Belfortains. Si le printemps est bien arrivé sur le calendrier, en ce 4 avril, c'est l'hiver qui est soudainement revenu. Les flocons, gorgés d'eau, ont recouvert les fleurs de cerisier ou de pêcher, surpris les oiseaux affairés à faire leur nid et repeint en blanc les pelouses quasiment prêtes à tondre...

### BESSONCOURT



#### Aider les enfants malades à vivre leur rêve

Depuis lundi, les clients d'Auchan Bessoncourt ne peuvent pas les louper avec leur tee-shirt jaune. Malika Fangille et Christine Steingarden, bénévoles de l'association 1,2,3 Soleil, sont installées dans la galerie marchande pour récolter des dons pour les enfants malades. L'association mosellane, qui intervient dans toute la France, s'est fait une spécialité de réaliser les rêves des enfants hospitalisés. Elle a été contactée par les familles de deux garçons de 5 et 6 ans, hospitalisés à l'Hôpital Nord Franche-Comté, qui aimeraient pouvoir nager avec les dauphins. Si vous voulez les aider, les bénévoles sont encore là ce vendredi. Un porte-clés est offert à chaque donneur. À noter que 66 % de la somme du don est déductible des impôts.